



## MEMORIA 2014-15

### CENTRO DE ESTUDIOS EN EDUCACIÓN MÉDICA

- El Decanato de la Facultad de Medicina encargó al Prof. Joaquín García-Estañ López, Director del Centro, la coordinación de la III Prueba de Habilidades Clínicas y de Comunicación, ECOE 2015. Esta tuvo lugar el 30 de mayo de 2015 en el Policlínico del Hospital Clínico Universitario Virgen de la Arrixaca. Una mayoría de miembros del Centro participaron en ella. Coordinaron la prueba los miembros del Centro, Carmen Botella, Matilde Moreno y Miguel Angel Fernández-Villacañas.
- El 5 de marzo de 2015 celebramos un taller sobre preparación de casos para ECOEs, impartido por el Prof. Jorge García Seoane, Vicedecano de la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid.
- Los días 10 y 11 de abril se organizó un Taller de Formación en Logística de la ECOE, organizado por la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid a la que asistió el Director del Centro. En ella se trató sobre:
  - Gestión de Alumnos, Información, Convocatorias, Elección de turno.
  - Recogida de datos durante la fase multiestación.
  - Recopilación de datos de las estaciones, estructura base para el análisis y para la calificación.
  - Obtención de la Calificación final.
  - Organización de la tabla de tareas logísticas y distribución de tareas y control de la prueba.
- Se organizaron dos cursos de Casiopea para formación de actores que no obtuvieron matrícula suficiente. Por ello, se realizaron dos sesiones de formación, gratuitas, descritas a continuación.
- Se realizaron dos talleres de formación de actores para la ECOE 2015, en la Sala de Grados de la Facultad de Medicina los días 24 y 29 de abril de 2015. En ellas participaron 28 y 17 personas interesadas, respectivamente, la gran mayoría actores y actrices ajenos a la Universidad. Muchos de ellos mostraron su interés en participar en dicha prueba.
- Los actores y actrices seleccionados para participar en la ECOE fueron estandarizados en un proceso que tuvo lugar los días 25 a 28 de mayo, en el Seminario del Departamento de Pediatría del Pabellón Docente de Ciencias de la Salud.
- Durante los meses de junio a septiembre, se inició la preparación del XXII Congreso de la Sociedad Española de Educación Médica, que se celebró del 28 al 30 de octubre de 2015.
- No ha habido ingresos ni gastos.